
１ １ 市長

副市長

教育長

２ 「おくやみコーナー」創設について 部長

２ １ エアコン設置への課題について

２ 提案：移動式エアコン配備による早期の暑さ対策の前進へ

３ １ 市民の健康推進について

２ 市民体育館内のトレーニングルームについて

３ トレーニングルームの利用状況について

４ 利用の促進とその方法について

５ 体力測定と運動メニューについて

６ 機器の導入について

１

１３番　丹羽孝志

来庁者の心情に寄り
添った窓口サービス
の充実

「おくやみコーナー」創設に向けた検討、取組について

小中学校体育館への
エアコン設置

令和５年桐生市議会第４回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名

桐生ガススポーツセ
ンター（桐生市民体
育館）における健康
推進について

質問項目　（要旨含む）
答弁を

求める者件　　　名
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 介護保険 １ 市長

副市長

教育長

２ 介護離職について 部長

３ 老老介護について

４ 介護人材の不足の解消と外国人労働者の活用について

５ 生活困窮者の介護施設への入居と在宅介護について

６ 介護を必要としている人への行政のさらなる支援について

７ 今後の介護保険のあり方について

２ 1 大谷グローブの活用について

1 1 庁内におけるCI浸透に向けた取組 市長

副市長

２ こども達へのCI教育の取組 教育長

部長

２ １ いまこそ桐生の農業振興を

２ 自給率、地産地消率を向上させるための取組

３ 提案: 意義ある学校給食の無償化

３ １ 存続の危機に直面する猟友会

２ 仮に「キョン」等の新たな有害鳥獣類が生じたら？

３ 提案: 森林環境譲与税を活用した新たな獣害への取組

３

２

２１番　河原井始

２番　石渡宏明

2040年度における介護給付費と介護職員数の見込みについ
て

学校給食を大切な地
域資源のひとつに

野球の普及と子ども
たちの健康促進

地域わけへだてない
CI (シティ・アイデ
ンティティ) の形
成・醸成を

人里に迫る獣圧への
早期対策を
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２

３

１ １ 桐生市の少子化における現状と課題 市長

副市長

２ 社会的適応未受精卵凍結についての見解 部長

３ 卵子凍結までの流れ及び費用について

４ 東京都での支援の状況

１ １ 健康情報ステーションの状況について 市長

副市長

２ 特定健診実施率の改善について 部長

３ ＷＨＯ健康都市連合への参画について

２ 産後ケアについて １ 桐生市の出生数の動向について

２

３ 産後ケアの取組（利用料金）について

地球温暖化の原因は
二酸化炭素なのか

６

１番　小島強

科学者の9割は「地球温暖化」CO2犯人説はウソだと知って
いる、という話もある。IPCC理論と他の理論、例えばスベ
ンスマーク理論、両者をしっかり検証し、地球温暖化問題
の結論を導くべきと考えるがいかがか？

人為的CO2化石資源（石炭・石油・天然ガス）が悪だとい
う議論、見直すべきではないか？

１１番　近藤芽衣

３番　飯島英規

卵子凍結にかかる費
用等の助成制度の創
設について

ＷＨＯ健康都市連合
への参画について

世界の平均気温は、この100年間で約1度上昇している。と
りわけ1975年から2012年にかけて急上昇（100年あたり約
1.5度）している。この地球温暖化の主な原因は、産業革
命以降人為的に排出された二酸化炭素である。このままの
経済活動を続けると、21世紀末に4度前後の気温上昇が予
測され、その結果として、取り返しのつかない影響が予測
される。この影響を防ぐため、世界各国の努力で、産業革
命からの平均気温の上昇を1.5度に抑えなければならな
い。この認識で良いか？

５

４

すくすくキノピー応援給付金の給付者数とその他の経済的
支援の概要について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 生活保護の組織的対応と方針の決定について 市長

部長

２ 不適切な分割支給について

３ これまでの生活保護行政と「指導」「助言」について

４

２ １ 県から示された新年度県納付金と税率について

２ 国保税率の引き下げで負担軽減を行うことについて

１ １ 手づくり布の絵本について 市長

副市長

２ 手づくり布の絵本全国コンクールについて 教育長

部長

３ 手づくり布の絵本に関わるボランティアの皆さんについて

４ 手づくり布の絵本全国コンクールの開催予算について

２ １ 桐生市における国指定重要文化財について

２ 桐生市における日本遺産について

３

１ １ 市長

副市長

部長

２ ゆるやかな「つながり」を創るための「まち」の設計について

３ 市営住宅における共同スペースの活用について

４

７

５番　渡辺恒

１２番　田島忠一

未来を生き抜く力を
育てるまちづくり

コンパクトシティ計画における居住誘導区域の役割につい
て

自治共同体や学校、ボランティア、NPOなどによる「生き
づらさを防ぐ」ためのゆるやかなつながりをつくる仕掛け
について

手づくり布の絵本全
国コンクールについ
て

国指定重要文化財に
ついて

９

８番　園田基博

生活保護行政是正のために全体的な調査、検証を行うこと
について

次年度以降の国保運
営について

国指定重要文化財と日本遺産のジオラマによる活用につい
て

８

不適切な生活保護を
あらため、人権を尊
重した制度とするこ
と
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 桐生市史編さん １ 市史編さんに伴う資料の提供について 市長

副市長

２ 資料の提供を受けた時の対応について 部長

３ 今後の対応について

２ 有害鳥獣 １ 市が設置した檻等の有害鳥獣の捕獲数と処分方法について

２

３

４ 今後の対応について

１ １ 森林公園キャンプ場の設備などの整備負担について 市長

副市長

２ 森林公園付近の夜間の騒音について 部長

３ 担当者は現場を利用したことがあるのかについて

１ １ 伝統文化の行く末について 市長

教育長

２ 他地域の子供の活用について 部長

２ １ 市はどのように考えているか

１２

１７番　新井達夫

文化財について

１１

元黒保根中学校の活
用について

交流人口から関係人
口につなげる市内の
公設キャンプ場の運
営について

有害鳥獣の侵入防御のため市民が設置した網等にかかって
しまった有害鳥獣の相談数と対応について

４番　歌代公司

１０

１６番　辻正男

市が設置した檻等以外の有害鳥獣の捕獲数と処分方法につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 学生の勉学支援の奨学金の引き上げについて 市長

教育長

２ 部長

２ 生活保護行政の改革 １

２ １日１０００円支給の根拠法令について

３ ハローワークに判子とりは法令のどこに明記かについて

４

５

６

７ 国、県からの指導、指摘の件数と内容について

８

９ ＮＰＯ団体への金銭管理について

小中学校教師不足が全国で問題であるが桐生の現状と今
後、教師確保に向けた県教委への要請について

ゆきとどいた教育の
実現

１３

６番　関口直久

今回の件が事件として発覚するまで担当部署では問題視し
ていなかったのか

市政運営上市政の責任者としての見解と市民への説明。担
当部署などの責任のあり方について

直近５年間で生活保護受給決定後に転出した人は何件なの
か明らかにしてほしい

生活保護手帳の「生活保護実施の態度」をどう読みとくか
について

相談する市民に窓口で大声を出すのは関係条文のどこに明
記か
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 一般家庭における、ごみ分別意識の達成率について 市長

副市長

２ 部長

３

４

５

２ １ 岡登緑道の桐生市域における起終点について

２

３ 岡登緑道の利活用について

４ 緑道としての在り方について

５ 岡登緑道の方向性について

桐生市におけるゴミステーションの設置数並びにごみ収集
指定個所の全体設置数について

ゴミステーションの維持管理に関する準則、規約等の策定
について

高齢者を対象とした戸別収集の年間件数並びに戸別収集に
対する住民周知について

高齢者、身障者世帯の無料家庭ごみ収集代行業務の創設に
ついて

岡登緑道の今後の対
応について

岡登緑道管理として、地元三自治会に管理委託している管
理内容について

家庭ごみに関わる諸
課題について

１４

１９番　福島賢一
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 何年前頃から情報はあったのか 市長

副市長

２ 現在の調査結果はどの様にして調べたのか 部長

３ 今後の予防方法は考えていますか

４ 最小限の被害で止めたいが方法はありますか

５ 他市町村の施策について

２ １ 管理ができない場合の草木の除去について

２ 大きな面積の跡地活用と所有者との交渉について

１ １ 市長

副市長

部長

２ 条例に基づく協議会等の設置について

３

２ １ 両毛地域における広域連携について

２ 一般廃棄物処理広域化協議会の設立について

３ 人口規模の大きさによる自治体運営の違いについて

４

５ 広域合併による政令指定都市の可能性について

１８番　岡部純朗

新里地区、黒保根地区を先行事例とした地域自治区の導入
について

広域連携の推進と将
来的な大都市制度の
検討について

近隣他市との合併を
見据えた地域自治区
の導入について

新里の未来をかたる会と黒保根の未来をかたる会の位置付
けについて

廃業又は撤退した企
業跡地について

１５

１６

クビアカツヤカミキ
リの被害について

１０番　久保田裕一

長期的視点に立った合併の必要性、及びその枠組みについ
て
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